

# **ROCK FÜR DIE 14**

---

## **2024**

### **Heisses Rock'n'Weekend für die Tübinger Kinderkrebstation 14**

1

---

### **Junginger Turn & Festhalle Freitag 11. & Samstag 12.**

Jungingen! Eingebettet in die sanfte Hügellandschaft am Fuß der Schwäbischen Alb liegt die idyllisch gelegene „**Perle des Killertals**“ mit seiner rund 1.350er Seelengemeinschaft. Ein Paradies für Wanderer, Fahrradfahrer und Naturliebhaber. Hier kennt jeder jeden, man vertraut sich, steht füreinander ein, und alle sind sofort zur Stelle, wenn irgendwo Hilfe benötigt wird.

Mit dem Junginger Lied von Willi Haiß hat die Gemeinde sogar ihre eigene Hymne. Im Text heißt es sinngemäß: „Wir wohnen dort, wo andere Urlaub machen.“

Aber einmal jährlich ist es mit der Ruhe im Ort vorbei. Dann bebt die Erde, werden die Bewohner aus dem Dornröschenschlaf gerissen und einmal mehr regieren die harten Beats einiger der talentiertesten Rockbands Baden-Württembergs. So auch am Wochenende vom

**11. und 12. Oktober 2024,**

wenn erneut viele Fans der etwas lautereren Musik zwischen Stuttgart und Bodensee in die

**Junginger Turn- und Festhalle**

pilgern, wo es **Freitag ab 19:30 Uhr** wieder von der Bühne schallen wird:

**„Hallooooo Jungingen! Seid Ihr bereit für 'Rock für die 14'....? ARE YOUUUUUU READYYYYYY?“**

Auch 2024 erwarten die Fans wieder zwei unvergessliche Abende voll mitreißender Musik und gemeinschaftlichen Miteinanders für „die gute Sache“. Denn neben Powersounds und Partystimmung werden sämtliche Erlöse aus diesen jährlich wiederkehrenden Konzertwochenenden traditionell der Tübinger Klinik für Kinder- und Jugendmedizin und hier im Speziellen der Kinderkrebs-Station 14 gespendet.

Seit 2019 organisieren die Freunde um den Musik-Promoter Oliver Scheppner als Verein '**Förderkreis Rock für die 14**', diese Veranstaltung zugunsten der Kinderkrebsklinik. Die **Station 14 dort ist der Namensgeber dieses jährlich stattfindenden Konzertwochenendes**. Dort werden erkrankte Kinder onkologisch behandelt.

Mittlerweile ist die Veranstaltung ein prägendes Kulturhighlight im Zollernalbkreis und weit darüber hinaus. Der gesamte Gewinn geht zweckgebunden für die Station 14 direkt an den 'Förderverein Krebskranker Kinder Tübingen'. 2023 kamen so über 15.000 Euro zusammen, die dem Förderverein übergeben werden konnten - auch insbesondere dank der vielen Unternehmen aus der Region, die das Projekt unterstützen.

Rock für die 14 hat damit z.b. wieder für 1 Jahr die Patenschaft für ein Zimmer im Elternhaus, eine Onko Campingfreizeit sowie Spielsachen, Unterhaltungsprogramme wie Clowns, Zauberer, Kochen, Tablets, Weihnachtsgeschenke, Fieberthermometer und noch vieles mehr, finanziert.

---

## Die Bands

**Freitag, 11.Oktober 2024:**

**Concusion**      <https://concusion.de/>

Eine junge, erfrischende Nachwuchs Metal-Band suchten wir schon lange. Obwohl unser Programm für 2024 bereits stand, entschieden wir dennoch spontan, die Band zu buchen und ihr eine hochwertige Plattform zu bieten.

Zitat: „Wir haben tierisch Bock drauf, die Bühne zusammen mit Euch 'abzureißen' und freuen uns auf die Show, die wir zusammen mit Euch als unserem Publikum feiern möchten. Seid gespannt und freut Euch in diesem Jahr auf die neuen Shows mit neuen Songs und lasst euch mitreißen vom 'Concusion Rock'...“

---

**Mission in Black**      <https://missioninblack.com/>

Die mit Abstand wohl härteste Band in diesem Jahr auf der Junginger Bühne. Bekannt ist hier vor allem Sängerin Steffi Stuber, die schon bei 'Voice of Germany' mit ihrem markanten Gesang Zuschauer und Juroren gleichermaßen in Staunen versetzte.



## MISSION IN BLACK

MISSION IN BLACK ist eine deutsche 5-köpfige Melodic Death Metal Band aus Baden-Württemberg, die bereits seit 2010 unaufhaltsam ihren Weg gehen. Ihr treibender Sound ist geprägt durch die beeindruckenden und außergewöhnlich wandlungsfähigen Vocals Ihrer Sängerin, von eingängigen headbanger Riffs, harmonischen Gitarren-Leads und kraftvollem Schub. Der MISSION IN BLACK Sound ist eine explosive Mischung aus Melodic Death und Thrash Metal, welcher zwischen Tradition und Moderne metallische Härte mit epischem Tiefgang vereint!

Nach ihrer Gründung in 2010 durch Andy Flache, Daniel Tschoepe, Martin Grimm und Hannes Jäger, dauerte es nicht lange bis zum ersten Demo „Black Infect“ in 2011. Ihr erstes Musikvideo zu dem Song „Legendary Drunk“ erschien kurz darauf in 2012, gefolgt durch Konzerte u.a. mit Brainstorm und Mystic Prophecy, so wie als Headliner auf dem „Shady Side Festival“.

Nach dem Weggang von Hannes und Martin in 2013, die sich mehr Ihren Familien und Beruf widmen wollten, entwickelten Andy (Drums) und Daniel (Gitarre) die Band unterdessen immer weiter und nahmen 2017 gemeinsam mit Sängerin Becky Gaber (ex-My Inner Burning) das erste vollständige Album „Anthems Of A Dying Breed“ auf, erschienen im Mai 2018 bei El Puerto Records und gefolgt vom Musikvideo zu „Welcome The Apocalypse“.

Mit der talentierten Sängerin Steffi Stuber (ex-Enslave The Chain, ex-V.O.Y.D., Teilnahme bei „The Voice Of Germany“ 2019) und Fabian Guist (Bass/Gitarre, ex-Black Exhalation), gewannen MISSION IN BLACK in 2018 starken Zuwachs, um mit Talent, Energie und frischem Wind auch live wieder deutliche Präsenz zu zeigen. Bei gemeinsamen Liveshows im In- und Ausland mit Szenegrößen wie

**NoWay**      <https://www.noway-rockt.de/>

### **Die Hardrock Coverband „NoWay“ begeistert seit fast 20 Jahren!**

Die Hardrock Coverband NoWay bietet Rock-Hits pur! Die Band hat sich im Zollernalbkreis längst zum Publikumsmagneten entwickelt. Die Band besteht im Kern aus acht Musikern, deren unübersehbare Spielfreude vom Bühnenrand direkt ins Publikum überspringt. Ein NoWay-Gig ist ein Rock-Erlebnis der Extraklasse - „fetter Sound“ der von der Bühne kracht, „gewürzt“ mit jeder Menge Spielfreude und anspruchsvoller Qualität!

## Die Bands Samstag:

**Projekt 0-600**      <https://projekt0-600.de/>

Partytime! Mit Power und Herzblut lassen wir die Bühne erbeben. Die besten Rock und Partyhits werden von den Schwarzwäldern geboten. Mit über 80 Shows eine der angesagtesten Bands oft he Länd.

---

## Rockorchester Horst Müller

Legendäre Rockcoverband aus dem Zollernalbkreis. Von Anfang an mit dabei.

Das Rockorchester HM brachte bereits die vergangenen Jahre die Halle dann zum Kochen. Seit 2008 steht die sechsköpfige Band für energiegeladene Bühnenshows und geballte Party Stimmung und überzeugt durch handgemachten ehrlichen 'Cover Rock' von zart (18 and life“) bis hart („Ace of Spades“). Moderne Chartbreaker bis Evergreens, alles ist dabei und das gut 2 Stunden. Zuschauer, Bands, Helfer und Verantwortliche jeder kommt mehr als auf seine Kosten.

<https://www.rhm-rocks.de/>

---

**Eintritt jeweils 15 Euro; beide Tage zusammen 20€**

**Einlass 19 Uhr**

**Beginn 19.30 Uhr**

---

## Kontakt:

Oliver Scheppner, Tel., 0179 1248134, mail@2herzpromotion.de

---

## Abschließend noch was in eigener Sache:

Wir bedanken uns bei der Gemeinde Jungingen für deren tatkräftige Unterstützung schon seit vielen Jahren, all den großartigen Bands, die bei uns auf der Bühne standen bzw. stehen, sämtlichen ehrenamtlichen Helfern, Vereinen und Firmen, den Pressevertretern und natürlich all unseren loyalen Fans für deren großartige Unterstützung.

**DANKE!**

Jungingen, 02.09.2024, Oliver Scheppner